

Herr Treche stellt die Nachfrage, ob bei Ausbesserungsarbeiten des Pflasters in der Altstadt mit Teer anstelle der neu verlegten Bodenbeläge gearbeitet werden soll.

Die Verwaltung stellt die Rückfrage, weswegen diese Anfrage gestellt wird.

Herr Treche antwortet, dass z.B. im Bereich des Marktplatzes sowie des Untertorkreisels Ausbesserungsarbeiten mit Asphalt durchgeführt worden seien. Dadurch würde der positive Eindruck, den die Altstadt nach der Sanierung vermittelt, geschmälert.

Die Verwaltung erläutert, dass grundsätzlich vorgesehen ist, notwendige Ausbesserungsarbeiten mit dem gleichen Bodenbelag auszuführen. Denkbar ist, dass es sich daher um eine provisorische Maßnahme handelt. Die Verwaltung wird den Sachverhalt prüfen.